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ActaO2 - ConDivl3-14
Consejo Divisional/ División de Ingenierías

Acta de la sesión extraordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías, del Centro
Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, efectuada en la Sala de Juntas de esta
División, el día 04 de Noviembre del 2013 a las 13:00 horas, según convocatoria fechada
el día 31 de Octubre del año en curso, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum
2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día
3. Lectura y en su caso Aprobación delActa de la sesión anterior
4. Presentación de la propuesta de los Proyectos P3e2014 de la División de

Ingenierías
5. Asuntos Varios

1.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del Consejo, Dr. Carlos Pelayo Ortiz, solicitó al Secretario del Consejo pasar
lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la asistencia de 17 (diez y siete)
Consejeros Titulares, de 19 (diez y nueve) que integran el Consejo, contándose con el
quórum legal que marca la normatividad, por lo que se declaró legal la sesión.

2.- Lectura y en su caso aprobación del Orden deldía.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea
la orden del día, siendo aprobada por unanimidad.

3.- Lectura y en su caso aprobación delActa de la sesión anterior.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, propone la omisión de la lectura de la
sesión anterior, ya que esta fue enviada por correo electrónico para su revisión, la
propuesta se pone a consideración de la Asamblea, siendo aprobada por unanimidad.

4.- Presentación de la propuesta de los Proyectos P3e 2014 de la División de
lngenierías

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, presentó a los Consejeros la
distribución del presupuesto ordinario del 2O14 que hizo la Rectoría del Centro a la misma
Rectoría, las Secretarías Auxiliares y a las tres Divisiones; el monto de esta propuesta fue
de $ 2l'835,622.00 (Veintiún millones, ochocientos t¡einta y cinco mil, seiscientos
veintidós pesos M/N). Asimismo, comentó sobre el subsidio que asignó el Gobiemo del
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Estado al Departamento de Madera, Celulosa y Papel, por la cantidad de $1'482,000.00
(Un millón, cuatrocíentos ochenta y dos mil pesos M/N. En la presentación se muestra el
total del presupuesto para el Centro, siendo de $ 23'317,622.00 (Veintitrés millones,
trescientos diecisiete mil, seiscientos veintidós pesos M/N).

En la misma presentación se observó un cronograma de actividades para cumplir, en
tiempo y forma, con la elaboración de los proyectos de las Divisiones, señalándose
específicamente que el martes 05 de noviembre, de los corrientes, cada División deberá
entregar a la Secretaría Académica lo siguiente: Actas de los Colegios Depaftamentales
de los Departamentos que integran a la División, en donde se aprueba la propuesta de
ejercicio del presupuesto 2014, del monto asignado a cada uno de los Departamentos,
proyectos de la División aprobados por su respectiva Comisión de Hacienda, incluyendo
los respectivos dictámenes, y Acta del H. Consejo Divisional donde se aprueban estos
proyectos.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, comenta que el monto asignado por la
Rectoría del Centro a la División fue de $ 2'233,008.20 (Dos millones, doscientos treinta y
tres mil, ocho pesos con veinte centavos), monto que no incluye el subsidio asignado al
Departamento de Madera, Celulosa y Papel. Asimismo, comentó sobre el procedimiento
llevado a cabo por la Rectoría del Centro para la asignación de esos recursos a las tres
divisiones.

El Dr. José de Jesús González Hinojosa, pregunta porque el monto otorgado a este
Centro Universitario es muy poco y sugiere que se hagan gestiones correspondientes
para que se incremente en lo posterior.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, hace una breve explicación de la
distribución del presupuesto asignado a cada uno.de los Departamentos de la División
desde los años 2011,2012,2013 y 2014, como comparativo y para conocimiento de los
Consejeros. La C. Liliana Jiménez González, Consejera por parte de IngenierÍa Industrial,
pregunta cómo se lleva a cabo la distribución de las montos, ya que son diferentes en
cada Departamento, por lo que el Dr. Carlos Pelayo Ortiz, responde que ésta se llevó a
cabo de acuerdo a indicadores tales como: cantidad por departamento de profesores con
reconocimiento del SNl, número de académícos con Perfil PROMEP, número de Cuerpos
Académicos, número de publicaciones, así como de la matricula atendida.

Enseguida, el Dr. Carlos Pelayo Ortiz comentó que con base en las propuestas de los
Colegios Departamentales, se elaboraron 3 (tres) proyectos P3e en la División de
ingresos ordinarios, por un monto totalde $ 2'233,008.20 (Dos millones, doscientos treinta
y tres mil, ocho pesos con veinte centavos), los cuales se enlistan a continuación:

"Fortalecimiento al desarrollo del proceso enseñanza aprendizaje de los PE de la
División de Ingenierías", proyecto número 221058, y por un monto de $ 1'261,976.00
(Un millón doscientos sesenta y un mil, novecientos setenta y seis pesos M/N).

"Fortalecimiento de las líneas de generación y aplicación del conocimiento para el
fortafecimiento de los Cuerpos Académicos", proyecto número 221178, y por un monto
de $ 823,532.20 (Ochocientos veintitrés mil, quinientos treinta y dos pesos con 20
centavos M/N).
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"Vinculación Empresa-Universidad", proyecto número 221184, y por un monto de
$ 147,500.00 (Ciento cuarenta y siete mil, quinientos pesos M/N).

El Mtro. Guillermo Meza Diaz, explica a los Consejeros Alumnos como se conforman los
Colegios Departamentales.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo solicita al Ing. Andrés Avalos
Hernández, Secretario del Consejo, dar lectura al Dictamen núm. Cucet/Drv
l¡tc/CH/01612013, elaborado por la Comisión de Hacienda de la División, el cual incluye
los 3 (tres) proyectos P3e mencionados. Enseguida, el Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente
del Consejo, pone a consideración de la Asamblea si es de aceptarse este dictamen, el
cual es aprobado en forma unánime, y será remitido a la H. Comisión de Hacienda de
este Centro Universitario.

Acto seguido, el Dr. Carlos Pelayo Or1iz, Presidente del Consejo, solicita al Ing. Andrés
Avalos Hernández, Secretario del Consejo, dar lectura al Dictamen núm. Cucet/Dtv
lruc/CH/O1712013, el cual incluye 2 (dos) proyectos P3e del Departamento de Madera,
Celulosa y Papel, por un monto total de $ 5'332,000.00 (Cinco millones, trescientos treinta
y dos mil pesos M/N), avalados por su respectivo Colegio Departamental, y denominados:

"Operación Básica del Departamento de Madera, Celulosa y Papel", proyecto número
220645, y por un monto de $ 1'482,000.00 (Un millón, cuatrocientos ochenta y dos mil
pesos M/N). Proyecto subsidiado por el Gobierno del Estado.

"Vinculación con el entorno productivo, gubernamental y comunitario", proyecto número
220588, y por un monto de $ 3'850,000.00 (Tres millones, ochoc¡entos cincuenta mil
pesos M/N). Proyecto de ingresos autogenerados.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea
si es de aceptarse el Dictamen núm. CucE/Drvlttc/CH/01712013, el cual es aprobado en
forma unánime, y será remitido a la H. Comisión de Hacienda de este Centro
Universitario.

5.- Asuntos Varios

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, abre la sesión para incluir y discutir los
puntos varios, formulándose 2 (dos) por parte de los Consejeros.

Primer punto.- Cuestiones Financieras: El Dr. Rubén Sanjuan Dueñas, Consejero del
Departamento de Madera, Celulosa y Papel, refiere que no cuenta con posibilidades de
cumplir en tiempo y forma con los compromisos enmarcados en el proyecto P3e
subsidiado por el Gobierno del Estado, debido a que el tiempo que le otorga la
Coordinación de Finanzas para ejercer el mismo es muy breve. Se acordó que el
Secretario del Consejo haría las gestiones correspondientes ante esa Coordinación.
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Segundo punto.- El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, comentó sobre el
proyecto PlFl del Centro, mencionando que envió un correo con indicaciones para los
Jefes de Departamento, referentes al presupuesto contemplado para realizar estancias y
asistir a congresos, por parte de integrantes de los Cuerpos Académicos de la División.
Especificó que sólo se apoyará a los Cuerpos Académicos contemplados en ese proyecto
y que los apoyos para asistir a congresos se brindarán de acuerdo al orden en que la
Coordinación de Planeación recibió las solicitudes y hasta donde alcance el presupuesto
asignado en el proyecto. Por otro lado, explicó que los responsables directos del PlFl,
externos a la Universidad de Guadalajara, son los que aprueban los rubros indicados en
el mismo.

Finalmente, el Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pregunta a los Consejeros
si tienen algún otro punto vario a tratar; al no presentarse ninguno, el Dr. Carlos Pelayo
Ortiz agradece la asistencia de los Consejeros y declara clausurada la sesión a las 14:30
hrs.

ATENTAMENTE
"PIENSA Y TRABAJA'

iuadalajara, Jal., a 04 de Noviembre de 2013
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